






























M. Olivier LAVENKA indique également qu'il pourrait être proposé au comité syndical une
délibération d'adhésion au Groupement d'intérêt Economique d'lnfogérance Publique
Communautaire (GIPC). Il s'agit d'un groupement composé de la Région lie-de-France, du
Département du Val d'Oise, du Syndicat mixte Val d'Oise Numérique, de la CY Paris Cergy
Université, de l'Université Numérique lie-de-France. du Groupement d'intérêt public
Maximilien. de !'Agence Régionale de Santé d'Ile-de-France et de !"Institut National de la
Santé et de la Recherche Médicale (INSERM). Le groupement a notamment pour mission
de mettre en œuvre et d'exploiter un ou plusieurs datacenters communautaires publics à
vocation régionale. C'est actuellement le cas avec un datacenter situé à Lognes. Par
ailleurs, le groupement entend créer les conditions de mise en œuvre d'offres de services
numériques à forte valeur ajoutée (stockage en cloud privé, sauvegardes externalisées et
sécurisées, plan de reprise d'activité, de continuité de service ... ). Les élus valident la
proposition d'inscrire une délibération en ce sens. Par ailleurs, M. Olivier LAVENKA précise
que les recrutements concernant la future Direction des Services Numériques se feront au
fur et à mesure des besoins et qu'il convient qu'une dizaine d'intercommunalités deviennent
adhérentes.

L'ordre du jour étant épuisé. la séance est levée à 18h21. 
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